

令和4年9月21日

栄徳高等学校

校長 鈴木 文悟

保護者の皆様

1年5組・8組・11組の学級閉鎖について（お知らせ）

平素は本校の学校活動にご理解、ご協力を賜り、誠に感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症に関しまして、本日上記クラスで複数名の新型コロナウイルス陽性が新たに判明いたしました。

つきましては、陽性者の推移等を考慮し、当該クラスにつきましては 9月21日3限より9月22日（木）まで学級閉鎖といたします。

なお、当該クラスではオンライン授業を展開し、生徒の学びを守ってまいります。

本校としては正しい情報を得た上で、対応を心がけてまいりたいと存じます。ご心配の向きもあろうとは重々承知いたしておりますが、なにとぞご理解、ご協力をいただきますよう、重ねてお願い申し上げます。

※本校では、感染者及び関係者の人権尊重と個人情報保護のため、本人の特定につながる情報は公表しません。ご理解、ご配慮のほどよろしくお願い申し上げます。また、今後の状況、連絡につきまして変更等がありましたら改めてHP、スタディサプリ等を通じて連絡を差し上げますので、ご確認ください。

未だ感染が終息していない状況です。ご家庭でも感染予防に努めていただき、ご自愛いただきますようお願い申し上げます。

以 上